
CARTE DES SOINS
SPA MENU



ÉQUIPEMENTS I FACILITIES

 �Piscine chauffée (14 x 5 m) 
Heated Pool (14 x 5 m) 

 �Système de nage à contre courant 
Counter - Current swimming pool

 �Deux Hammams 
Two Steam rooms 

 �Salle Fitness 75 m2 
Fitness room 75 m2

 �Rafraîchissement 
Refreshment bar

 �2 Cabines de soins : une simple et une duo 
Two treatment rooms : One individual and one couple

SERVICES I SERVICES

 �Soins du visage 
Facial treatments

 �Massages, Soins du corps 
Massages, Body Treatments

 �Cours privés de natation adultes et enfants 
Private swimming classes for adults and children 

 �Aquabike, Aquagym  
Aquabiking, Aquagym



SOINS VISAGE 
FACIAL TREATMENTS

LES ESSENTIELS I ESSENTIALS

 ECLAT ESSENTIEL - ESSENTIAL BRIGHTNESS 50 min 140€

Soin booster d’éclat énergisant, véritable cocktail de superfruits, au 
masque peel-off gourmand. A deeply energizing treatment for clear,  
bright skin.

 HYDRATATION ESSENTIELLE - ESSENTIAL MOISTURIZING 50 min 140€

Soin bain hydratant au masque biocellulose, à l’acide hyaluronique 
et au collagène pour une peau repulpée et un teint lumineux. Hard  
working facial for dehydrated skin with biocellulose mask, hyaluronic acid  
and collagen for a plumper skin and a glowing complexion.

 PURETE ESSENTIELLE - ESSENTIAL FLAWLESS 50 min 140€

Pour les peaux mixtes à grasses, soin désincrustant au gommage chauffant 
et au masque peel-off assainissant, pour une peau rééquilibrée, matifiée 
et un grain de peau affiné. Purifying balancing treatment to eliminate impu-
rities and restore clean, mattified and flawless skin with an exfoliating scrub 
and a purifying peel-off mask.

 �OPTIMAL ESSENTIEL POUR HOMME 
OPTIMAL ESSENTIEL  FOR MEN  

50 min 140€

Pour une peau libérée des impuretés, nette et confortable. For a radiant 
skin free of impurity.

SOINS EXPRESS I EXPRESS FACIAL

  SOIN SIGNATURE 42 MOUVEMENTS - 42 STEPS 30 min 90€

Le modelage aux 42 mouvements active tous les systèmes internes  
vasculaires, respiratoires, cutanés, musculaires et lymphatiques. Effet  
lifting instantané. The treatment includes 42 individual steps that stimu-
late the respiratory, muscular, lymphatic, vascular, and cutaneous systems. 
Creates a profoundly sculpted, youthful effect.

 FLASH HYDRATANT - MOISTURIZING FLASH 40 min 115€

Hydrate et repulpe pour une peau fraîche et confortable. Moisturize  
the skin to leave it fuller and radiant. 



SOINS VISAGE & ACCÈS SPA
FACIAL TREATMENTS & SPA ACCESS

ACCES SPA I SPA ACCESS

Accès Spa (fitness, hammam, piscine). 90€

L’accès Spa est gratuit et illimité pour les clients hôtel. Spa Access (fitness, 
steam room, swimming pool). Complimentary spa access for hotel guests.

Pour tout soin réservé, supérieur ou égal à 50 minutes, l’accès Spa vous 
est offert. Any treatment over 50 minutes includes complimentary access 
to all Spa facilities.

LES ABSOLUS I ABSOLUTE

 LISS ABSOLU - ABSOLUTE SMOOTHING 80 min 190€

Lisse les rides et ridules pour un effet peau neuve immédiat avec peeling 
hautement concentré en AHA et masque à l’acide hyaluronique repulpant.  
Smoothes wrinkles and fine lines, with a highly concentrated AHA peel and 
a plumping mask with hyaluronic acid complex for a luminous complexion.

 DETOX ABSOLU - ABSOLUTE DETOX 80 min 190€

Soin lumière oxygénant avec masque magnétique pour unifier la peau. 
Oxygenating treatment with magnetic mask for a unified skin tone.

LE SUPREME I THE SUPREME

 SOIN EXCEPTION JEUNESSE - YOUTH FACIAL 80 min 200€

Agit simultanément sur tous les signes de l’âge (rides, relâchement cutané, 
perte d’éclat, tâches) avec gommage aux perles, modelage aux 42 mouve-
ments et masque aux pigments argentés. Anti-ageing treatment that works  
on wrinkles, loss of elasticity, uneven skin tone, and age spots, with a pearl 
scrub, a 42 Steps facial and a mask with silver pigments.



MASSAGES
MASSAGES

 SUR LE POUCE - ON THE GO MASSAGE 20 min 50€

Modelage décontractant ciblé : cuir chevelu, nuque, épaules, pieds. Targeted 
relaxing massage : scalp, neck, shoulders, feet.

 �MES PREMIERS PAS (de 6 à 12 ans)  
MY FIRST STEPS (6 to 12 years old)

20 min 50€

Adapté aux enfants, massage décontractant de la nuque, du dos et des 
bras. Relaxing massage adapted to children : neck, back and arms.

 ESCALE JET LAG - JET LAG MASSAGE 40 min 120€

Soin récupérateur pour évacuer les tensions accumulées. Therapeutic 
massage to ease muscular pain and relax muscles.

LES EXPERIENCES I EXPERIENCES

 TOTAL LACHER-PRISE - RELAXING MASSAGE
50/80 

min
150€/
200€

Relaxation profonde. Les tensions, la fatigue et le stress s’envolent.  
Ultimate relaxation likely to send you straight to sleep.

 EVASION HAWAIENNE - HAWAIIAN MASSAGE 50 min 150€

Massage Lomi-Lomi, originaire des îles Hawaii, est une invitation à la 
détente profonde grâce à ses techniques ancestrales. Lomi-Lomi massage, 
native of the Hawaiian Islands, is an invitation to deep relaxation.

 INTENSE MUSCULAIRE - DEEP TISSUE MASSAGE
50/80 

min
150€/
200€

Massage deep tissue concentré sur les nœuds musculaires pour soulager 
les tensions profondes. Deep tissue massage, uses deep, deliberate strokes 
to separate and lengthen your muscle fibers. Great for muscular tension due 
to athletic activities, stress or overwork.

 COOCOONING DOUCEUR - COOCOONING MASSAGE 30 min 160€

Une expérience unique parents/ enfants avec un massage relaxant  
(30 min) et une entrée au Spa (piscine, fitness, hammam) pour une  
demi-journée accompagnée de 2 smoothies. A unique experience for  
parents and their children : 30 minutes relaxing massage, half day spa  
access (swimming pool, fitness, hammam) and 2 smoothies.



SOINS DU CORPS 
BODY TREATMENTS

LES SOINS CORPS I BODY TREATMENTS 

 GOMMAGE SUBLIMANT CORPS - BODY SCRUB 30 min 80€

Soin exfoliant gourmand et hydratant intense (à l’amande et à la pistache). 
Unwind and energize with this exfoliation ritual for perfectly soft, flawless 
skin (almond and pistachio scrub) – body only.

 �GOMMAGE SUBLIMANT CORPS ET VISAGE 
FACE AND BODY SCRUB

45 min 100€

Soin exfoliant et hydratant intense. Unwind and energize with this exfoliation 
ritual for perfectly soft, flawless skin (almond and pistachio scrub) – face 
and body.

 RITUEL DU HAMMAM - HAMMAM RITUAL 80 min 160€

Purifiez votre corps en profondeur avec un hammam (20 min), un gom-
mage amande pistache (30 min) et un modelage relaxant (30 min); La 
peau retrouve toute sa vitalité et sa douceur. Purify your body and free 
your spirit with steam room (20 min), almond-pistachio body scrub (30 
min) and a relaxing massage (30 min). Skin regains its vitality and softness.

LES ESCAPADES I GETAWAY

 ESCAPADE FUTURE MAMAN - / MOMMY TO BE GETAWAY 80 min 180€

Massage prénatal (50 min), cours de natation future maman (30 min),  
accompagné d’un jus de fruit. Prenatal massage (50 min), prenatal swim-
ming class (30min), fruit juice.

 ESCAPADE TAPIS ROUGE - RED CARPET GETAWAY 120 min 310€

Gommage corps (30 min), Modelage relaxant (40min), soin visage essen-
tiel au choix (50min), accompagné d’un jus détox. Body Scrub (30 min), 
Relaxing massage (40 min), your choice of essential facial (50 min), detox 
juice.

 ESCAPADE ROMANTIQUE - ROMANTIC GETAWAY
50/80 

min
330€/
430€

Massage relaxant en duo (50min ou 80min) et hammam privatisé (20 min) 
accompagné de 2 coupes de champagne. Get away from your daily tasks 
and escape to a relaxing couples massage (50min or 80 min) followed by 
two glasses of champagne and a private steam room (20 min).



CONDITIONS GENERALES 
TERMS AND CONDITIONS

 ACCES - ACCES

Nous avons le plaisir de vous offrir l’accès aux installations du SPA pour toute 
réservation d’un soin de 50 minutes minimum. It is our pleasure to offer compli-
mentary access to the SPA facilities when you book any treatment over 50 minutes.

 RESERVATIONS - BOOKINGS

Afin de garantir la disponibilité des horaires et des prestations que vous  
désirez, nous vous recommandons de réserver votre soin à l’avance.
Une carte de crédit vous sera demandée lors de la réservation. Le  
MAJClub se réserve le droit d’effectuer une pré-autorisation sur votre 
carte de la somme correspondante au montant du soin réservé. We hightly  
recommend to book your treatment in advance to ensure that your prefered time 
and service are available. A credit card will be required to secure the booking. 
The MAJClub is entitled the rigths to pre authorize your credit card for the 
amount of the treatment you have reserved.
Un tarif préférentiel sur les soins pour les clients du Majestic Hôtel-Spa et de 
l’Hôtel Raphael (-10%). As a Majestic and a Raphael hotel guest, 10% Discount 
on treatments will be extended to you.

 POLITIQUE D’ANNULATION - CANCELLATION POLICY

Tout soin non annulé 24 heures à l’avance sera facturé. Please note we have a 
24 hour cancellation policy, same day cancellation or no show will result in 100 
percent charge.

 ARRIVEE AU SPA - SPA ARRIVAL

Afin de profiter pleinement de votre expérience au SPA, nous vous recomman-
dons d’arriver 20 minutes avant le début de votre soin. Un début de soin retar-
dé ne pourra pas entraîner de prolongation. To enjoy the spa facilities, please 
arrive 20 minutes before your appointment time. A late arrival will not incur any 
extension of the treatment length.

 REGLES DE COURTOISIE - SPA ETIQUETTE

Notre SPA est un environnement dédié à la tranquillité et à la relaxation. Nous 
vous remercions de respecter le droit à l’intimité et à la sérénité de tous les 
clients du SPA. Our Spa envionment is one of tranquility and relaxation. Please 
respect all of our guests’ right to privacy and serenity.

 CARTES CADEAU - GIFT CARDS

Cadeau idéal pour les amateurs de SPA, les cartes cadeaux sont dispo-
nibles au MAJClub. An ideal gift for SPA lovers, gift cards are available  
at the MAJClub.

 SANTE - HEALTH CONDITIONS

Le MAJClub propose des soins esthétiques de confort autres que médicaux et 
paramédicaux. Le client est informé que les soins réalisés n’ont pas de visée 
thérapeutique. Le client est libre de choisir le soin selon ses besoins et il doit 
s’assurer au préalable qu’il réunit les conditions physiques et de santé requises 
(certains soins sont par exemple contre-indiqués aux femmes enceintes). En 
tout état de cause, le MAJClub ne saurait engager sa responsabilité s’agissant 
de problèmes de santé ou handicaps.
The MAJClub offers aesthetic beauty treatments only, not medical or  
paramedical. The client decides which treatment he wants according to 
his needs and his physical and health condition (for example, some treat-
ments are contraindicated in pregnancy) . In any case, the MAJClub is not  
responsible for health problems or disabilities.



Majestic Hôtel-SPA - 30 rue La Pérouse 75116 Paris

Horaire d’ouverture : De 8h à 21h du lundi au vendredi et de 9h à 21h les week-ends et jours fériés
Opening hours from 8am to 9pm during the week, from 9am to 9pm every weekends and public holidays

Tél : +33 (0)1 45 01 39 83 - majclub@majestic-hotel.com
www.majclub-wellness.com


